

BERITA TERBARU

Fokus Pembangunan Zona Integritas, Rutan Kelas I Labuhan Deli Lakukan Studi Tiru ke Rutan Perempuan Kelas II A Medan

A. Putra - MEDAN.BERITATERBARU.CO.ID

May 20, 2022 - 07:15



MEDAN - Rutan Kelas I Labuhan Deli Kanwil Kemenkumham Sumut fokus dalam pembangunan Zona Integritas (ZI) dan bertekad mewujudkan Predikat Wilayah Bebas Korupsi (WBK). Untuk raih predikat tersebut, Rutan Labuhan Deli terus berbenah diri dan tingkatkan pengetahuan, salah satunya dengan lakukan kunjungan ke Rutan Perempuan Kelas II A Medan. Kunjungan tersebut dipimpin

langsung oleh Kepala Rutan Kelas I Labuhan Deli, Nimrot Sihotang dalam rangka melakukan studi tiru pembangunan ZI menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM), Rabu (18/05).

Ketua ZI Rutan Perempuan Medan, Julitri Pasaribu menyambut hangat Tim Rutan Kelas I Labuhan Deli dan mengapresiasi tekad bulat untuk mewujudkan ZI di Rutan Kelas I Labuhan Deli. "Rutan Perempuan Medan merupakan satu-satunya UPT Pemasyarakatan di Sumatera Utara yang Meraih Predikat WBK pada tahun 2021, tentunya kami sangat terbuka dan menerima rekan-rekan yang ingin mempelajari atau meniru apa yang telah kami lakukan," ucap Julitri.

Lebih lanjut Julitri mengatakan bahwa kunci utama dalam pembangunan ZI adalah konsistensi, soliditas, kerja sama tim dan kegiatan yang berkelanjutan serta transformasi Lembar Kerja Evaluasi (LKE) ke dalam tugas dan fungsi sehari-hari disertai dengan Doa. "Kunci utama adalah konsistensi, team work, soliditas. Rencanakan apa yang akan dikerjakan dan kerjakan apa yang telah direncanakan, LKE hanyalah indikator, dari LKE itulah bagaimana kita membawanya ke dalam tugas dan fungsi sehari-hari," lanjut Julitri.

Sementara itu, Kepala Rutan Kelas I Labuhan Deli, Nimrot Sihotang mengucapkan terima kasihnya dan memuji Rutan Perempuan Medan karena telah memberikan waktu dan kesempatan kepada Tim ZI Rutan Labuhan Deli untuk menjadikan Rutan Perempuan Medan sebagai obyek studi. "Terima kasih Rutan Perempuan Medan, rekan-rekan yang telah menerima dan berbagi pengetahuan dengan kami, semoga apa yang diperoleh dapat menjadi motivasi dan pengetahuan yang baru bagi kami," Pungkas Nimrot. (Alam)